

KLIPING BERITA

SELASA, 7 JUNI 2022



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING BERITA



Nama Media : Harian Singgalang

MAN 1 Padang Panjang Gelar Seleksi Calon Siswa Baru

PADANG PANJANG - Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 1 Padang Panjang melaksanakan seleksi penerimaan calon siswa baru gelombang II, Ahad (5/6). Sebelumnya seleksi gelombang I sudah digelar pada 7 Maret lalu.

Kepala MAN 1, H. Julpiadi Hutabarat menyampaikan apresiasi terhadap orang tua calon murid baru yang telah jauh-jauh datang dari berbagai kabupaten kota, provinsi, bahkan dari luar Sumatera. Julpiadi juga memberikan motivasi kepada pelamar agar mengikuti ujian penuh semangat agar mendapatkan hasil terbaik antara 356 orang pesaing kali ini.

Sementara Ketua Komite, H. Novi Hendri Datuak Bagindo Saidi menjanjikan akan menambah satu kuota lagi penerimaan calon siswa baru yang semula direncanakan hanya 6 rombel menjadi 7 rombel tahun ini dengan percepatan pengadaan RKB.

"Ada beberapa motivasi yang mendasari minat calon siswa baru memasuki madrasah ini. Ada yang karena dorongan orang tua. Ada yang karena mengikuti kakak atau tetangganya yang telah tamat. Ada yang karena mengingat dekatnya jarak dari rumahnya. Ada yang ingin belajar mandiri dengan cara lebih jauh dari orang tua. Ada yang ikut-ikutan teman. Dan, bahkan ada yang betul-betul menambah ilmu untuk bekal hidupnya," ungkap Ketua PPDB, Albazar, S.Pd.

Ia mengimbau agar setelah diterima di MAN 1, para siswa menyatukan niat menambah ilmu untuk bekal hidup kemudian hari. (205)



TERIMA HADIAH - Duta Genre Kota Padang Panjang, Maulidya Nurdini yang terpilih sebagai Duta Genre Provinsi saat menerima hadiah. (Kominfo)

Duta GenRe Padang Panjang Terpilih Jadi Duta Genre Sumbar

PADANG PANJANG - Duta Generasi Berencana (GenRe) Putri Kota Padang Panjang, Maulidya Nurdini meraih Juara 1 Duta GenRe Putri Provinsi Sumatera Barat di ajang GenRe Award Tingkat Provinsi Sumbar Tahun 2022, di Truntum Hotel Padang, Minggu (5/6) malam.

Dengan capaian luarbiasa ini, Maulidya akan menjadi perwakilan Sumbar untuk ajang Pemilihan Duta GenRe Tingkat Nasional beberapa bulan ke depan, bersama pasangan GenRe Putra Juara I yang berasal dari Kota Padang.

Maulidya merupakan peraih Juara 1 GenRe Kota Padang Panjang yang dilaksanakan pada Februari lalu yang merupakan perwakilan PIK-M (Pusat Informasi Konseling Mahasiswa) Akper Nabila.

Selain Maulidya, GenRe Putra Kota Padang Panjang juga meraih Juara II pada GenRe Award ini, atas nama Muhammad Andika Prawira yang merupakan perwakilan dari PIK-R Nurul Jadid.

GenRe Award Sumbar dibuka Wakil Gubernur, Audy Joinaldy. Dalam kata sambutannya ia mengatakan, remaja sebagai Agen of Change harus siap mengedukasi masyarakat yang juga akan dibantu pihak-pihak terkait.

"Pesan kami, untuk Duta GenRe 2022 ini, mari beraksi nyata dan jadilah role model bagi masyarakat dan raih prestasi yang sebanyak-banyaknya. Saya yakin Duta GenRe ini punya banyak talenta dan perencanaan yang baik ke depannya. Insyaa Allah adik-adik bisa menjadi penerus dan pemimpin bangsa ini," ujarnya.

Bunda GenRe Kota Padang Panjang, dr. Dian Puspita Fadly Amran, yang juga ikut hadir pada malam awarding ini, menyampaikan selamat kepada Duta GenRe Padang Panjang yang sudah meraih juara.

"Selamat kepada pemenang. Untuk Duta GenRe Putri yang akan mewakili Sumbar nanti teruslah berjuang. Bawalah nama baik Sumbar, khususnya Kota Padang Panjang di tingkat nasional. Semoga mendapatkan hasil yang maksimal dan bisa menjadi contoh bagi remaja-remaja yang lainnya," tutur Dokter Dian.

Ikut hadir Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM Setdako, Yas Edizarwin, Kepala Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Osman Bin Nur. (205)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang



TERIMA HADIAH—Duta Generasi Berencana (GenRe) Putri Kota Padang Panjang, Maulidya Nurdini saat terima hadiah Juara 1 Duta GenRe Putri Provinsi Sumatera Barat.

Usung Kearifan Lokal 23 Nagari Ikut Pacu Kuda Alek Nagari Pabasko

PADANG PANJANG, METRO
Kepanitia Pacu Kuda Alek Anak Nagari Padang Panjang, Batipuah, X Koto (Pabasko) yang akan dilaksanakan 26 Juni mendatang, diisi perwakilan 23 nagari di tiga daerah Pabasko. Konsep acara menunggang kearifan lokal.
Ketua Panitia Pelaksana, Delius Putra mengatakan, keterlibatan perwakilan dari 23 nagari ini, menunjukkan kekompakan dari Pabasko.
"Hal ini menunjukkan eratnya hubungan anak nagari Padang Panjang, Batipuah dan X Koto. Di Sumatera Barat, hanya di Padang Panjang, satu gelanggang dimiliki 23 Nagari," katanya, Senin (6/6).
Dikatakannya lagi, konsep perhelatan akbar pacuan kuda ini berbeda dari tahun-tahun sebelumnya. "Konsepnya mengangkat budaya dan kearifan lokal. Ada acara pembukaan yang dimulai dengan Karnaval anak nagari. Ninik mamak 23 nagari menunggang kuda bogi," ujarnya.
Lebih lanjut, arak-arakan dimulai dari Rumah Dinas Wali Kota ke Bancalawe, diiringi dengan kesenian. Serta ada makan bajamba ninik mamak 23 nagari. "Ninik mamak, Forkopimda dan tamu VII, kita jamu makan bajamba," sebutnya. (rmd)

Juara Provinsi Sumbar Duta GenRe Putri Padangpanjang akan Berlaga di Nasional

PDG.PANJANG, METRO
Duta Generasi Berencana (GenRe) Putri Kota Padang Panjang, Maulidya Nurdini meraih Juara 1 Duta GenRe Putri Provinsi Sumatera Barat di ajang GenRe Award Tingkat Provinsi Sumbar Tahun 2022, di Truntum Hotel Padang, Minggu (5/6) malam.
Dengan capaian luarbiasa ini, Maulidya akan men-

jadi perwakilan Sumbar untuk ajang Pemilihan Duta GenRe Tingkat Nasional beberapa bulan ke depan, bersama pasangan Genre Putra Juara I yang berasal dari Kota Padang.
Maulidya merupakan peraih Juara 1 GenRe Kota Padang Panjang yang dilaksanakan pada Februari lalu yang merupakan perwakilan PIK-M (Pusat Infor-

masi Konseling Mahasiswa) Akper Nabila.
Selain Maulidya, GenRe Putra Kota Padang Panjang juga meraih Juara II pada GenRe Award ini, atas nama Muhammad Andika Prawira yang merupakan perwakilan dari PIK-R Nurul Jadid.
GenRe Award dibuka Wakil Gubernur Sumbar, Dr. Ir. Audy Joinaldy, S.Pt,

M.Sc, M.M, IPM, ASEAN. Eng. Ia mengatakan, remaja sebagai Agen of Change harus siap mengedukasi masyarakat yang juga akan dibantu pihak-pihak terkait.
"Pesan kami, untuk Duta GenRe 2022 ini, mari beraksi nyata dan jadilah role model bagi masyarakat dan raih prestasi yang sebanyak-banyaknya. Saya

yakin Duta GenRe ini punya banyak talenta dan perencanaan yang baik ke depannya. Insyaa Allah adik-adik bisa menjadi penerus dan pemimpin bangsa ini," ujarnya.
Bunda GenRe Kota Padang Panjang, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP yang juga ikut hadir pada malam awarding ini, menyampaikan selamat kepa-

da Duta GenRe Padang Panjang yang sudah meraih juara.
"Selamat kepada pemenang. Untuk Duta GenRe Putri yang akan mewakili Sumbar nanti terushal berjuang. Bawalah nama baik Sumbar, khususnya Kota Padang Panjang di tingkat nasional. Semoga mendapatkan hasil yang maksimal dan bisa menja-

di contoh bagi remaja-remaja yang lainnya," tutur Dokter Dian.
Ikut hadir Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM Setdako, Yas Edizawin, S.H, Kepala Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Drs. Osman Bin Nur, M.Si. (rmd)

Baznas Adakan Pelatihan bagi Guru Tahfidz



PESERTA PELATIHAN—Guru tahfidz dari MDTA, TPQ dan Pondok Al Qur'an mengikuti pelatihan dari Baznas.

PDG.PANJANG, METRO
Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Padang Panjang adakan Pelatihan Pembelajaran Tahfidz bagi guru MDTA, TPQ dan Pondok Al Qur'an se-Kota Padang Panjang, Minggu (5/6) di Aula Kantor Kementerian Agama

(Kemenag).
Sebanyak 27 orang peserta mengikuti kegiatan yang menghadirkan pemateri Esa Ahmadi, SIQ dan Syafrimon, S.Pd.I.
Ketua Baznas, Syamsuarini, S.Ag berharap melalui pelatihan ini dapat meningkat-

kan kualitas guru sehingga melahirkan lebih banyak Hafizh Al Qur'an di Kota Padang Panjang.
"Kegiatan ini merupakan sebagai pembinaan Baznas untuk melahirkan lebih banyak generasi yang Hafizh Al Qur'an di Kota Padang Pan-

jang. Generasi yang Qur'ani, generasi yang senang membaca, menghafal dan mengamalkan Al Qur'an. Di samping pelatihan ini, Baznas juga akan menggelar kembali Anugerah Hafizh bagi siswa tingkat SD, SMP, dan SMA," terangnya.
Sementara itu, Ketua Panitia, Saiful Ardi, Lc menyampaikan, menghafal Al Qur'an ini merupakan program yang sangat digalakkan di Kota Padang Panjang.
"Bahkan TPA dan TPQ sudah menjadikan program Tahfidz sebagai bagian penting dalam proses belajar. Pada acara Anugerah Hafizh tahun lalu, peserta dari lembaga TPQ hanya dua lembaga saja. Ada kemungkinan dari ketidaksiapan guru, maka itu kami buat pelatihan ini untuk menyiapkan guru di lembaga TPQ agar di Anugerah Hafizh Baznas selanjutnya banyak peserta," ungkapnya. (rmd)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



PENYERAHAN penghargaan kepada Duta GenRe Kota Padangpanjang yang menjadi juara tingkat Sumbar.

TTG Unggulan Padangpanjang Dinilai Tim Provinsi

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Kota Padangpanjang menjadi salah satu dari sembilan daerah yang lulus seleksi administrasi pada Lomba Teknologi Tepat Guna (TTG) Unggulan Tingkat Provinsi Sumatera Barat.

TTG unggulan Kota Padangpanjang tersebut yaitu alat pemetik buah yang dinamai dengan Jerapah Pemetik Buah (Jerpa) yang dihasilkan inovator dari Pos Pelayanan Teknologi (Posyantek) Maruna Kecamatan Padangpanjang Timur (PPT).

"Karya ini merupakan sebuah alat pemetik buah secara manual sederhana. Prinsip kerjanya menggunakan tenaga manusia (operator) dalam mengoperasikannya dengan menggunakan dua mata pisau dan kendal sepeda," jelas Ketua Posyantek Maruna, Hariyanto, A.Md kepada Kominfo, usai mempresentasikan ekspose kegiatan di hadapan Tim Penilai Provinsi Sumatera Barat di Aula Kantor Camat PPT, Senin (6/4).

Hariyanto menjelaskan, inovator Jerpa dari aktivis Posyantek Maruna, lalu dikembangkan Posyantek.

"Latar belakang dari Jerpa ini adalah mengembangkan alat pengambil buah yang sudah ada di masyarakat. Lalu alat ini secara manual kita coba mengembangkan inovasi dan lebih praktis. Kita memaknai langsung dua mata pisau, kemudian dengan kendal sepeda tinggal menekan, akan langsung putus di tangkai buah. Kemudian buah bisa langsung diarahkan ke keranjang yang sudah kita sediakan," lanjutnya.

Sehingga nantinya, tambah Hariyanto, buah yang dipetik tidak akan berserakan di tanah. Tidak ada sistem tarik atau sistem goyang yang berakibat buah akan hancur.

"*Insyaa Allah* alat ini akan sangat membantu masyarakat dalam memetik buah seperti alpukat, mangga, manggis, saos dan bisa juga untuk jeruk" katanya.

Ia berharap penilaian ini bukan hanya sekadar untuk mendapatkan penghargaan, mendapatkan prestasi, tetapi lebih untuk memotivasi masyarakat dan juga mengambil kebijakan bahwa TTG ini sangat bermanfaat dan perlu dikembangkan di daerah kita.

"Ini juga merupakan sebuah inovasi daerah. Inovasi yang tumbuh kembang dari masyarakat dan sangat dibutuhkan support dari semua pihak, terutama dari pemerintah. Bisa dalam bentuk regulasi atau dalam bentuk hal lainnya, supaya inovasi ini bisa berkembang," harapnya.

Wakil Walikota Padangpanjang Asrul yang juga hadir pada kesempatan tersebut mengatakan, di tengah disrupsi era industri 4.0 saat ini, kita dituntut untuk beradaptasi dengan situasi dunia yang dinamis. Salah satunya dengan berinovasi, baik dalam bentuk ide maupun menciptakan teknologi yang mampu menjawab tantangan kebutuhan kita.

"Kehadiran Posyantek sebagai lembaga kemasyarakatan di tingkat kecamatan dengan tujuan strategisnya, diharapkan mampu menjawab tantangan zaman ke depan dengan berbagai inovasi dan gagasan yang dilahirkan. Serta temuan-temuan teknologi yang tepat guna sesuai kebutuhan," ucapnya.

Asrul menambahkan, melalui penilaian lomba Posyantek dan TTG ini, mari juga momentum untuk terus berkreasi serta berinovasi sesuai dengan kemampuan masing-masing.

Asrul juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPTA) dan Kecamatan PPT, serta pihak terkait yang telah melakukan pembinaan dan memfasilitasi terlaksananya fungsi Posyantek di Kota Padangpanjang khususnya pada Posyantek Maruna ini.

"Selamat kepada Posyantek Maruna yang telah menjadi perwakilan Padangpanjang dalam ajang penilaian Posyantek dan TTG tahun 2022 ini. Ini adalah ajang pembuktian dari upaya dan kerja keras kita semua untuk melakukan pengabdian terbaik. Semoga nantinya mendapatkan hasil yang maksimal serta dapat mewakili Sumbar berjuang di tingkat nasional," ujarnya.

Selain penilaian Posyantek dan TTG unggulan, pada kesempatan tersebut juga dilakukan penilaian terhadap Teknologi Tepat Guna Inovasi dari SMPN 3 Kota Padangpanjang. SMPN 3 ini melakukan pengembangan terhadap TTG dalam pengelolaan pupuk organik cair.

Hadir pada kesempatan tersebut, Ketua Tim Juri, Vera Irawati, ST, M.M beserta tim, Kepala DSPPKBPPTA, Drs. Osman Bin Nur, M.Si perwakilan dari Bappeda, Camat serta lurah se-PPT. (ned)

Duta GenRe Padangpanjang Melaju ke Nasional

Setelah Berhasil Menjadi Juara Tingkat Provinsi

JON KENEDI

Harian Rakyat Sumbar

Duta Generasi Berencana (GenRe) Putri Kota Padangpanjang, Maulidiya Nurdini meraih Juara 1 Duta GenRe Putri Provinsi Sumatera Barat di ajang GenRe Award Tingkat Provinsi Sumbar Tahun 2022, di Truntum Hotel Padang, Ahad (5/6) malam.

DENGAN capaian luarbiasa ini, Maulidiya akan menjadi perwakilan Sumbar untuk ajang Pemilihan Duta GenRe Tingkat Nasional beberapa bulan ke depan, bersama pasangan Genre Putra Juara I yang berasal dari Kota Padang.

Maulidiya merupakan peraih juara I GenRe Kota Padangpanjang yang dilaksanakan pada Februari lalu yang merupakan perwakilan PIK-M (Pusat Informasi Konseling Mahasiswa) Akper Nabila.

Selain Maulidiya, GenRe Putra Kota Padangpanjang juga meraih Juara I pada GenRe Award ini, atas nama Muhammad Andika Prawira

yang merupakan perwakilan dari PIK-R Nurul Jadid.

GenRe Award dibuka Wakil Gubernur Sumbar, Dr. Ir. Audy Joinaldy, S.Pt, M.Sc, M.M, IPM, ASEAN.Eng la mengatakan, remaja sebagai Agen of Change harus siap mengedukasi masyarakat yang juga akan dibantu pihak-pihak terkait.

"Pesan kami, untuk Duta GenRe 2022 ini, mari beraksi nyata dan jadilah role model bagi masyarakat dan raih prestasi yang sebanyak-banyaknya. Saya yakin Duta GenRe ini punya banyak talenta dan perencanaan yang baik ke depannya. Insyaa Allah adidik bisa menjadi penerus dan pe-

mimpin bangsa ini," ujarnya.

Bunda GenRe Kota Padangpanjang, dr. Dian Puspita Fady Amran, Sp.IP yang juga ikut hadir pada malam awarding ini, menyampaikan selamat kepada Duta GenRe Padangpanjang yang sudah meraih juara.

"Selamat kepada pemenang. Untuk Duta GenRe Putri yang akan mewakili Sumbar nanti terushal berjuang. Bawalah nama baik Sumbar, khususnya Kota Padang Panjang di tingkat nasional. Semoga mendapatkan hasil yang maksimal dan bisa menjadi contoh bagi remaja-remaja yang lainnya," tutur Dokter Dian.

Selain prestasi yang diukir Maulidiya Nurdini dan Muhammad Andika Prawira, Duta Generasi Berencana (GenRe) Kota Padang Panjang juga memboyong sejumlah juara saat malam Apresiasi Duta dan Jambore Ajang Kreatifitas (Adu JAK) GenRe Tingkat Sumatera Barat.

Duta GenRe Padangpanjang memenangkan beberapa perlombaan pada Jambore Ajang Kreatifitas yang terdiri dari Juara I Lomba Manjujai GenRe, Juara 3 Forum GenRe Terbaik, Juara I Lomba Tari Kontemporer, dan

Juara I Kategori BKR dari Perwakilan BKR Sigando.

Selain itu, Duta GenRe juga membawa harum nama Kota Padang Panjang dengan meraih Juara I Duta GenRe Putri dan Juara II GenRe Putra yang dicapai Maulidiya dan Andika.

Kepala Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPTA), Drs. Osman Bin Nur, M.Si sangat bersyukur atas pencapaian Duta GenRe ini.

"Luarbiasa pencapaian Duta GenRe kita ini. Semoga ke depannya lebih maju lagi dan bisa membawa nama baik Kota Padangpanjang di tingkat provinsi maupun nasional," ujarnya.

Ia juga berharap Duta GenRe ini bisa menjadi percontohan dan motivasi bagi remaja-remaja lain.

Ikut hadir dalam penganugerahan Duta GenRe ini, Bunda GenRe Kota Padang Panjang, dr. Dian Puspita Fady Amran, Sp.IP yang juga berkesempatan menyerahkan penghargaan kepada pemenang lomba. Lalu, Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM Setdako, Yas Edizarwin, S.H.(ned)

Kinerja OPD akan Dievaluasi

Silaing Bawah, Rakyat Sumbar—Pemerintah Kota Padangpanjang melakukan evaluasi kinerja Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Hall Lantai III Balai Kota, Senin (6/6).

Evaluasi kinerja ini digelar guna membahas enam evaluasi. Diantaranya Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan, Evaluasi Pencapaian Penda-patan, Evaluasi Pertanggungjawaban Belanja OPD, Evaluasi Penge-

loalan Administrasi Aset, Evaluasi Penegakan Disiplin dan Evaluasi Tindak Lanjut Hasil Pemeriksaan.

Wakil Walikota Padangpanjang Asrul mengatakan, dengan dilaksanakannya evaluasi kinerja ini, semua perangkat daerah yang ada di lingkungan Pemko Padangpanjang bisa melaksanakan tugas sesuai dengan aturan yang berlaku.

"Kita berharap dengan dilaksana-

kannya evaluasi kinerja ini semua perangkat daerah sesuai dengan target yang sudah direncanakan," ujarnya.

Dari enam evaluasi yang dilakukan, Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangan), Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran mendapatkan peringkat I dengan nilai akhir 96,97. Peringkat II dengan nilai 96,30 diduduki Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK). Dinas

Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) dan Inspektorat peringkat III dengan nilai 95,83.

Ikut hadir Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setdako, Syahdanur, S.H, M.Si, Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setdako, Iriansyah Tanjung, S.E, M.Si, kepala OPD, Camat dan lurah se-Kota Padangpanjang. (ned)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



KEPALA DPMPTSP Kota Padangpanjang Ewasoska menerima penghargaan dari BPJS Kesehatan.

DPMPTSP Raih Penghargaan dari BPJS Kesehatan

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Sokongan peningkatan kepatuhan badan usaha mendukung sustainabilitas Program Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) Tahun 2021, Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kota Padangpanjang meraih penghargaan terbaik II dari BPJS Kesehatan Wilayah Sumatera Bagian Tengah dan Jambi untuk kategori organisasi perangkat daerah (OPD).

Penghargaan yang di tandatangani Deputi Direksi BPJS Kesehatan Sumbangteng Jambi Eddy

Sulistijanto Hadie itu, diserahkan Kepala DPMPTSP Provinsi Sumatera Barat, Adib Alfikri kepada Kepala DPMPTSP Padangpanjang, Ewasoska, Senin (6/6).

Penghargaan tersebut diserahkan pada acara Forum Koordinasi Pengawasan dan Pemeriksaan Kepatuhan Tahap I Tahun 2022 Tingkat Provinsi Sumatera Barat yang digelar BPJS Kesehatan di Hotel Grand Rocky Bukittinggi.

Ewasoska menyampaikan rasa syukur atas penghargaan yang diraih Pemko ini. "Kita akan terus mengimbuai badan

usaha yang ada di Padangpanjang mengikutsertakan para pekerjanya masuk di BPJS Ketenagakerjaan, sebagai bentuk perhatian kepada para pekerja," ujarnya.

Lebih lanjut, Ewasoska meminta memberikan data yang benar disertai kepatuhan membayarkan iuran. "Kami sangat mengapresiasi badan usaha yang memberikan data yang benar serta taat dalam membayarkan iurannya. Ini akan sangat menolong para pekerja mereka dan menunjukkan tanggung jawab dari badan usaha itu," katanya. (ned)



Nama Media : Harian Khazanah

PORPROV SUMBAR 2023

Sah, Padang Panjang–Padang Tuan Rumah



Padang, Khazanah -- Setelah dua tahun tertunda akibat Pandemi Covid-19, Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah menetapkan Kota Padang dan Padang Panjang sebagai tuan rumah Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Sumatera Barat (Sumbar) ke-XVI yang akan digelar Juni 2023.

Hal ini disepakati dan ditetapkan Gubernur Sumbar, Buya Mahyeldi, saat memimpin Rapat Koordinasi Pemerintah Provinsi dan Kabupaten/Kota se-Sumatera Barat Tahun 2022, di Auditorium Gubernur Sumbar, Padang, Senin (6/6).

Mengenai pembagian jumlah cabang olahraga yang akan dilaksanakan di kedua kota tersebut, serta jadwal pelaksanaan Porprov, akan dibahas lebih lanjut oleh kedua kepala daerah bersama dengan Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Sumbar.

Sebelumnya, dalam sambutan saat pembukaan Rakor, Gubernur mengatakan bahwa pemilihan daerah tuan rumah Porprov ke-XVI sebelumnya telah dilakukan saat Rakor di Kepulauan

BACA HAL-7

Sah, Padang Panjang

DARI HALAMAN 1

Mentawai pada pertengahan Maret lalu, dengan kesepakatan Kota Padang Panjang dan Kabupaten Tanah Datar. Namun Kabupaten Tanah Datar menyatakan pengunduran diri dengan alasan ketidaksiapan anggaran.

“Oleh sebab itulah perlu dibahas dalam rakor ini tentang bagaimana kita sepakati bersama siapa yang akan menjadi tuan rumah Porprov ke-XVI setelah Tanah Datar secara resmi menyatakan pengunduran diri akibat ketidaksiapan anggaran. Sementara Padang Panjang tetap bersedia untuk 18 cabang olahraga,” ujar gubernur.

Dalam sesi rapat, Kadispora Sumbar Dedy Diantolani awalnya menyampaikan 3 alternatif solusi yang ditawarkan, pertama Padang Panjang dengan kabupaten/kota lain. Kedua, Padang Panjang sebagai pelaksana tunggal, jika tidak bersedia, maka dipersilahkan bagi daerah yang bersedia. Ketiga, KONI Sumbar sebagai penyelenggara yang menunjuk pengprov dan venue cabor.

Walikota Solok Zul Elfian menyampaikan usulan agar Porprov tidak ditunda lagi dengan Padang Panjang tetap sebagai tuan rumah utama, selebihnya

dibagi ke daerah terdekat.

Sementara Walikota Padang Panjang, Fadly Amran, menyatakan kesiapan sebagai penyelenggara dengan jumlah 18 cabang dengan alasan keterbatasan venue.

Gubernur akhirnya mengusulkan dua opsi, yaitu Padang Panjang dengan Kota Padang, atau Padang Panjang dengan KONI.

“Terkait venue yang menjadi pengelolaan provinsi bisa digunakan. Sarana venue lain juga ada. Intinya, dengan kerjasama dan saling sinergi, mudah-mudahan Porprov 2023 bisa berjalan dengan sebaik-baiknya dan sukses,” harap Buya Mahyeldi.

Ditunjuk sebagai tuan rumah Porprov, Walikota Padang, Hendri Septa menyatakan kesiapannya untuk bersinergi. Meskipun demikian ia meminta dukungan dari provinsi.

“Kita siap bersinergi dan untuk beberapa venue Kota Padang sudah siap,” ujar Hendri.

Dengan adanya penetapan tuan rumah tersebut, Plt. Ketua KONI Sumbar, Hamdanus menyambut gembira dan berharap pelaksanaan Porprov untuk tahun 2023 tidak akan tertunda lagi. ■ rina akmal



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Target



Kominfo bersama Komisi III DPRD Kota Padang berkunjung ke Dinas Kominfo Kota Padang Panjang

Komisi III DPRD Kota Padang Kunjungi Kominfo Padang Panjang

PADANG PANJANG-(Target)- - Sharing informasi terkait penambahan Pendapatan Asli Daerah (PAD), Dinas Komunikasi dan Informatika bersama Komisi III DPRD Kota Padang kunjungi Kominfo Padang Panjang, Kamis (2/6).

Saat menyambut rombongan yang terdiri dari 11 anggota dewan tersebut di ruang kerjanya, Kepala Kominfo Padang Panjang, Drs. Ampera Salim, S.H, M.Si menyampaikan, sebagai salah satu alat menambah PAD, Pemko melalui Kominfo telah menyediakan alat promosi media luar

ruang (videotron). "Videotron yang kami kelola ini terletak di tempat strategis di persimpangan PDAM, di depan Balai Kota dan di perempatan Ponpes Serambi Mekkah," sebutnya. Dikatakannya, sebagai penambah PAD, videotron merupakan sarana yang bisa digunakan untuk

mempromosikan produk agar bisa diketahui masyarakat luas. "Berbagai perusahaan dan UKM telah beriklan di videotron tersebut," ungkapnya.

Sedangkan terkait penarikan retribusi menara telekomunikasi, sebut Ampera, saat ini pihaknya belum melakukannya. "Ke depan kami akan siapkan perda mengenai menara telekomunikasi ini," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Bidang INTI Kominfo Padang, Burdefira, S.Kom, M.Cio menyampaikan,

untuk retribusi menara telekomunikasi dan tower, guna memudahkan pengelola membayar retribusi secara cepat dan efisien, Pemko Padang meluncurkan aplikasi e-Payment.

"Dengan aplikasi ini, pengelola tower cukup mengakses aplikasi towntel.padang.go.id lalu akan tercantum berapa nilai retribusi. Kemudian mentransfer lewat rekening virtual dan langsung masuk ke kas daerah," terangnya. (jas)

Polres, BPBD dan Satpol PP Damkar Gelar Latihan Gabungan Guna Kesiapan dalam Tangani Kebencanaan

PADANG PANJANG,- (Target)- -- Guna kesiapsiagaan, mitigasi dan penanganan bencana alam, Polres, BPBD Kesbangpol dan Satpol PP Damkar Kota Padang menggelar latihan gabungan di lapangan Bancalaweh, Kamis (2/6).

Kapolres melalui Kasi Humas, AKP. Asril kepada Kominfo, Jumat (3/6) menyampaikan, latihan bersama kompetensi

dalam penanganan bencana alam merupakan salah satu Program Prioritas Kapolri yaitu kegiatan 32 tentang penanggulangan bencana alam.

"Dari Polres diikuti beberapa pasukan dari Satuan Samapta. Tujuan latihan ini untuk dapat menangani bencana dengan cepat serta terintegrasi apabila sewaktu-waktu terjadi di wilayah hukum

Polres Padang panjang," kata Asril.

Asril mengungkapkan, wilayah Padang Panjang mempunyai karakteristik alam pegunungan dan perbukitan yang tidak menutup kemungkinan terjadinya bencana alam seperti tanah longsor, kebakaran dan lainnya.

"Kita harus bersinergi dan bekerja sama untuk menanggulangnya dan mempersiapkan segala

macamnya jika terjadi bencana. Kita juga berharap semoga Padang Panjang dijauhkan dari bencana," harapnya.

Kegiatan ini diawali dengan apel bersama yang dihadiri Kasat Samapta, Iptu Muslim, Kasat Pol PP Damkar, Drs. M. Alber Dwitira, M.M, Kabid Damkar Jhon Eriko, S.Sos, Kabid Kedaruratan dan Logistik BPBD Kesbangpol, Doni Rahman, S.Pd.I, M.Pd. (jas)

Panitia Temu Penyair se-Asia Tenggara II Gelar Rapat Persiapan

PADANG PANJANG, -(Target)- -- Guna menyukseskan kegiatan Temu Penyair se-Asia Tenggara (TPAT) II, Panitia Pelaksana bersama Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) gelar rapat persiapan, Kamis (2/6). Rapat di ruang Audio Visual Perpustakaan Daerah itu, fokus pada penyusunan rencana kerja kegiatan tersebut.

Ketua Pelaksana TPAT II, Ubay Dillah Al Anshori menjelaskan, rapat ini membahas kegiatan apa saja yang akan dilaksanakan para peserta TPAT II dalam rentang waktu tiga hari sesuai rundown yang disusun panitia.

Dikatakan, kegiatan TPAT II ini akan berlangsung November-Desember 2022 mendatang. "Waktu semakin sedikit. Segala persiapan dari sekarang sudah mulai dipersiapkan agar mendekati

hari H kegiatan tim tidak kocar-kacir lagi," ujarnya.

Ditambahkannya, TPAT II ini tidak hanya sekadar kegiatan. "Kita menginginkan melalui TPAT II ini, kota kecil kita ini semakin banyak dikunjungi, dikenal, dikenang dan dijadikan tempat pulang oleh masyarakat luas. Ini perlu gerakan dari kita bersama untuk mewujudkan hal ini," sebutnya.

Tidak hanya itu, kata Ubay, pihaknya bersama DPK juga menginginkan Padang Panjang ke depan bisa disebut juga dengan kota para penyair. "Mari kita sukseskan kegiatan TPAT II ini," ajaknya.

Rapat menghadirkan penyair Dr. Sulaiman Juned, M.Sn yang menjadi kurator puisi calon peserta, Muhammad Subhan, penulis dan pegiat literasi, serta beberapa orang lainnya. (jas)

Wawako Asrul Minta Pelayanan Publik Melayani dengan Baik

PADANG PANJANG-(Target)- Wakil Wali Kota, Drs. Asrul mintapenyelenggara layanan publik berkomitmen dan konsisten dalam memberikan layanan publik yang baik. Penyelenggara layanan publik, juga perlu menetapkan standar pelayanan sesuai dengan UU No. 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik.

"Hendaknya standar pelayanan publik mampu mengimplementasikan prinsip-prinsip sederhana, partisipatif, akuntabel, berkelanjutan dan berkeadilan," sampai Wawako Asrul saat membuka kegiatan Public Hearing Standar Pelayanan Publik, Kamis (2/6) di Hall Lantai 3 Balai Kota.

Asrul juga berharap, dengan melibatkan seluruh stakeholder terkait, nilai indeks pelayanan publik Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Padang Panjang dapat kembali meraih nilai A.

Sementara Kepala Disdukcapil, Dra. Maini, M.M menyebutkan, standar

pelayanan dipergunakan sebagai pedoman penyelenggaraan pelayanan dan acuan penilaian kualitas pelayanan.

"Ini sebagai kewajiban dan janji penyelenggara kepada masyarakat dalam rangka pelayanan yang berkualitas, cepat, mudah, terjangkau, dan teratur," jelasnya.

Hadir sebagai fasilitator, Asisten Ombudsman RI Perwakilan Sumatera Barat, Adel Wahidi. Dalam penyampaiannya, Adel berharap nilai standar kepatuhan pelayanan Kota Padang Panjang dapat kembali "hijau" atau kategori Baik.

Kegiatan ini dihadiri kepala OPD, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, perwakilan ormas, mahasiswa dan wartawan. Acara ini juga dirangkaikan dengan penandatanganan Berita Acara Penetapan Standar Pelayanan Publik yang ditandatangani perwakilan dari Bank Nagari, akademisi dan ketua KNPI disaksikan Wawako Asrul. (jas)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Lintas Media

Padang Panjang Optimis Naik ke Kategori Utama KLA

PDG. PANJANG - Ikuti Verifikasi Lapangan Hybrid (VLH) Kota Layak Anak (KLA), Kota Padang Panjang yang saat ini berstatus kategori Madya, optimis naik ke kategori Utama.

VLH KLA ini dilakukan tim verifikasi KLA Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Kemen PPPA) yang dihadiri Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano via zoom meeting dan diikuti secara langsung oleh Wakil Wali Kota, Drs. Asrul, Sekdako, Sonny Budaya Putra, A.P. M.Si dan Kepala Bappeda, Rusdianto, S.IP, M.M sekaligus ketua Gugus Tugas KLA Kota Padang Panjang.

"Selama empat tahun Padang Panjang berada di kategori Madya. Pada tahun ini kami optimis Padang Panjang bisa naik ke kategori Utama dengan melakukan beberapa kegiatan khususnya dalam membenahi struktur Forum Anak dan Gugus Tugas KLA sampai tingkat kelurahan," sebut Wako Fadly dalam sambutannya.

Selain itu, dalam usaha mewujudkan KLA, Fadly mengatakan, Pemko melalui Gugus Tugas juga berusaha menjadikan fasilitas-fasilitas dan infrastruktur di Kota Padang Panjang menjadi layak anak. Seperti sekolah, taman, tempat perbelanjaan, dan rumah ibadah.

"Dari beberapa tahun terakhir, kami juga sudah bekerja sama dengan pihak-pihak terkait. Jadi KLA ini bukan hanya tugas dari pemerintah saja, tapi bagaimana kita bisa bekerja sama dengan seluruh stakeholder. Supaya anak-anak kita ini betul-betul bisa mendapatkan fasilitas dan kenyamanan hidup di Kota Padang Panjang," tuturnya.

Dalam kegiatan VLH KLA ini, juga dilakukan pemaparan program KLA oleh Rusdianto yang menjelaskan terkait kebijakan strategis tentang anak, legalitas formal KLA Padang Panjang, kelembagaan, gambaran KLA Kota Padang Panjang yang merujuk pada 5 klaster dan kecamatan/kelurahan layak anak.

"Kita sudah mengikuti penilaian mandiri dengan hasilnya kita dapat gambaran yang baik. Namun ada beberapa masukan dari Tim Verifikasi untuk melengkapi data-datanya yang akan kita lengkapi dalam satu atau dua hari ini. Dengan harapan dari Madya kita bisa langsung naik ke Utama," sebut Rusdianto.

Usai penilaian, Wawako Asrul juga meminta Gugus Tugas KLA bersama dinas terkait untuk bisa melengkapi semua data-data sesuai dengan masukan yang disampaikan Tim Verifikasi Kemen PPPA.

(son/hms)

Wako Fadly Amran Lepas 11 Mahasiswa Padang Panjang ke Amerika



Jakarta, Lintas Media

Wali kota, H. Fadly Amran, BBA, Datuak Paduko Malano melepas 11 mahasiswa Sampoerna University asal Kota Padang Panjang yang akan mengikuti Summer Program di University of Arizona, Amerika.

Bertempat di Kampus Sampoerna University, Selasa (31/5), kedatangan Wako Fadly disambut Head of Partner Relation Putra Sampoerna Foundation, Ida Bagus Gede Wardhipura, Vice President Student Affairs Sampoerna Univer-

sity, Mr. Erick dan Manager Fundraising, Mutmainnah Syahril, serta para mahasiswa itu.

"Ini kesempatan langka. Hanya sekali, dan akan membuka akses lebih luas untuk masa depan. Baik untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang lebih tinggi, atau lapangan pekerjaan yang lebih menjanjikan, terutama di perusahaan-perusahaan multinasional," sebut Fadly terkait program yang diikuti para mahasiswa itu selama satu semester ini.

Fadly juga meminta mereka

selama menjalani studi di Arizona untuk memperluas pergaulan, mengeksplorasi berbagai kesempatan dan pengalaman yang baik untuk bisa dikenalkan dan dikembangkan nantinya begitu kembali dari Amerika. Selain itu para mahasiswa ini harus dapat mempresentasikan masyarakat Padang Panjang secara baik selama berada di luar negeri.

"Cari peluang-peluang baru untuk melanjutkan pendidikan atau pekerjaan. Teruskan infonya kepada masyarakat Padang Panjang, termasuk kepada adik-adik atau para junior. Selama disana, jangan lupa salat dan terus berdoa. Selaku wali kota, saya bangga dan bersyukur atas capaian yang diraih ini," sebut wali kota muda itu.

Sementara itu Ida Bagus Gede Wardhipura mengungkapkan, 11 mahasiswa asal Padang Panjang ini memiliki kualitas dan kemampuan yang sangat baik. Ia berterima kasih atas dukungan dan perhatian wali kota terhadap mereka selama ini. "Nalendampingi dan mempersiapkan mereka, menjadi suatu kebanggaan dan

kesan istimewa bagi jajaran Sampoerna University," ungkapnya.

Hal senada juga diutarakan Mr. Erick. Katanya, para mahasiswa asal Padang Panjang ini sangat mengesankan. Mereka begitu bersemangat dan memiliki kemampuan yang luar biasa.

Untuk keberangkatan mereka ke Arizona, pihak kampus telah mempersiapkan segala sesuatunya. Mulai dari perkuliahan selama short course di Arizona of University, sampai ke penempatan dormitory. Masing-masingnya akan ditempatkan bersama mahasiswa lain dari berbagai negara.

Dalam rangkaian acara pelepasan ini, masing-masing mahasiswa diberi kesempatan untuk menyampaikan pesan dan kesan mereka kepada Wako Fadly yang didampingi Kabag Kesra Setdako, Ervina Agreni, M.Si.

Mereka mengaku sangat berterima kasih atas dukungan dan perhatian dari wali kota, sehingga mereka bisa berkesempatan untuk ikut dalam beasiswa dual degree ini.

(son/hms)

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com